

Information über unsere zwei Bauprojekte in der Gemeinde

Wer in letzter Zeit einmal auf dem Schönfelder Friedhof war, hat sicher gemerkt, dass es mit dem Bau unserer neuen Toilettenanlage voran geht. Die Bilder zeigen, dass schon einiges geworden ist – der Rohbau mit dem Estrich im Boden ist fertig und die Wasser- und Stromleitungen sind verlegt. Die letzten Wochen war es etwas ruhiger auf der Baustelle, da der Estrich über einige Wochen aushärten und trocknen musste, bevor nun die Fliesenleger ihre Arbeit beginnen können.

Wir hoffen, dass nun zügig die Sanitärausstattung folgt und der Maler alles vollenden wird, sodass dieser graue Fleck bald der Vergangenheit angehören wird.

Um die Toilette auch mit dem Rollstuhl bequem zu erreichen, bekommt der Zuweg eine feste Decke. Bis zum Sommer wird der Bau beendet und die alte Toilette zum Lagerraum für den Friedhof umgebaut werden.



Wie Sie wissen, haben wir auch noch ein viel größeres Projekt in Arbeit, auf dessen Realisierung wir uns alle freuen können. Nach langen Ankündigungen und Vorbereitungen kann man nun schon sehr deutlich sehen, wie es mit dem Ausbau unserer Pfarrscheune vorangeht.

„Die Lehmwand“, so heißt die Firma von Herrn Schneider, die sich an diese nicht ganz einfache Aufgabe herangewagt und die Wände nach und nach von der alten Holzschalung und vom alten Lehm befreit hat. Vieles davon kann aufbereitet, und mit frischem Lehm, wiederverwendet werden, sodass wir hier Ressourcen und auch Geld einsparen können. Später werden im Inneren die Querbalken entnommen und an anderen Stellen zur Stabilisierung des Baus verwendet, damit wir einen schönen großen Raum gewinnen, der hoffentlich vielen Menschen zu einer guten Begegnungsstätte wird.

Wir haben schon eine große Summe an Spenden zusammenbekommen – ca. 34.000 €.
Dafür allen Gebern unseren herzlichen Dank! Das ist fast die Hälfte des notwendigen Spendenaufkommens.

Einige Arbeiten, die keine Facharbeiterkenntnisse voraussetzen, wollen wir in Eigenleistung erbringen. Es ist gut, wenn Diejenigen, die hierbei helfen möchten, sich in unserem Büro melden und **in eine Liste eintragen lassen mit E-Mail-Adresse oder Telefonnummer**, damit wir einen Rundruf starten können, wenn schnelle Hilfe gebraucht wird. Diese Liste verpflichtet nicht, sondern sichert uns ihre Erreichbarkeit, wenn ein Einsatz geplant ist oder schnelle Hilfe gebraucht wird. Vielen Dank, seien Sie mutig und melden Sie sich.

